



6. März 2017

## **Grossratswahlen Bestätigung der Resultate**

**(IVS).- Das Zentralbüro, das aus Vertretern der Präfekten, der Staatskanzlei und des Departements für Finanzen und Institutionen besteht, hat die Resultate der Grossratswahlen, die am Sonntag 5. März 2017 stattgefunden haben, bestätigt.**

Die Verteilung der 130 Grossratssitze auf die verschiedenen politischen Kräfte erfolgt zum ersten Mal nach dem System der doppelt-proportionalen Vertretung. Für die Legislaturperiode 2017-2021 sieht diese Verteilung folgendermassen aus:

- Christdemokratische Parteien	55 Sitze
- Die Liberalen	26 Sitze
- Schweizerische Volkspartei	23 Sitze
- Linke Allianz	18 Sitze
- Grüne	8 Sitze

Die Resultate wurden vom Zentralbüro bestätigt. Dieses steht unter dem Präsidium des Staatskanzlers und besteht unter anderem aus einem Präfekten pro Wahlkreis, sowie dem Chef der Dienststelle für innere und kommunale Angelegenheiten.

Wie es das Dekret über den Wahlmodus des Grossen Rates vorsieht, fasst das Zentralbüro die Resultate zusammen und überprüft die Verteilung der Sitze auf die Wahlkreise und die Unterwahlkreise. Das Büro erstellt zudem das Wahlprotokoll getrennt nach Abgeordneten und nach Ersatzpersonen.

### **Hinweis an die Redaktionen:**

**Die detaillierten Resultate können auf der Internetseite [www.vs.ch](http://www.vs.ch) abgerufen werden**

